

KATA PENGANTAR

Puji Syukur saya ucapkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'Ala atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian mengenai strategi pengembangan bisnis yang berjudul "Perancangan Strategi Promosi Untuk Meningkatkan Volume Penjualan Produk Usaha Kecil dan Menengah Madu Hondee Menggunakan Pendekatan *Analytic Hierarchy Process*. Tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini untuk menambah wawasan dalam perancangan strategi promosi pada suatu bisnis agar dapat mengembangkan usahanya terutama untuk tercapainya target penjualan produk, pada penulisan Tugas Akhir ini diharapkan dapat bermanfaat bagi pembaca untuk penelitian selanjutnya. Ide, gagasan, ataupun hasil akhir dalam penelitian ini dapat dijadikan acuan untuk penelitian lanjutan serta menjadi patokan pula bagi pelaku bisnis untuk diimplementasikan dalam pengembangan usahanya terutama dari segi Promosi.

Penulis tidak luput dari bimbingan serta bantuan partisipasi segala pihak. Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Ir. Rosad Ma'ali El Hadi, M.Pd., M.T., IPU., Asean Eng. selaku Pembimbing I yang saya hormati. Terimakasih atas kesediaan dan kesabaran beliau dalam membimbing, memberikan saran, dan memberikan ilmu untuk membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian dalam penulisan Tugas Akhir.
2. Bapak Dr. Yudha Prambudia, S.T., M.Sc. selaku Pembimbing II yang saya hormati. Terima kasih saya ucapkan atas kesediaan dan dukungan beliau dalam membimbing dan mendorong mahasiswa agar menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik dan maksimal.
3. Kedua orang tua, Bapak Bohari, S.H., M.H. dan Ibu Setiyati Rahayu S.Pd. yang senantiasa memberikan pencerahan, dukungan, serta do'a yang mustajab sehingga penulis dapat menyelesaikan rangkaian proses dalam menyelesaikan Tugas Akhir.
4. Ibu Ir. Marina Yustiana Lubis, M.Si. selaku Dosen Wali yang selalu mendukung serta memfasilitasi perihal kegiatan akademik dan mendidik mahasiswa TI-41-10 dengan baik.
5. Rekan-rekan seperjuangan pada program studi Teknik Industri Universitas Telkom dan Badan Mentoring, Tim Madu Hondee, serta kepada pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan Tugas Akhir ini. Terimakasih atas dukungan dan do'a sehingga saya dapat menuntaskan Tugas Akhir ini.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini terdapat kesalahan dan kekurangan yang perlu diperbaiki. Hal ini dikarenakan adanya keterbatasan ilmu, pengalaman, dan ketelitian penulis. Penulis membuka diri terhadap kritik atau saran.